

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMK NEGERI 2 SIATAS BARITA
 Kelas / Semester : XI / 1
 Tema : Keluarga yang kuat, melahirkan pribadi yang kuat
 Sub Tema : Keluarga yang kuat akan memberikan dampak positif bagi anak dalam proses pertumbuhannya.
 Pembelajaran : 11
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN:

1. Siswa mampu memaknai keluarga yang dibangun diatas Kristus sebagai batu yang kokoh berdasarkan Matius 7:24-27.
2. Siswa menghayati dan memahami keluarga sebagai pondasi yang kuat bagi pribadi dalam kehidupan.
3. Siswa mampu menganalisis secara kritis masalah perceraian yang terus meningkat sebagai dampak dari keluarga yang tidak kuat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN:

Kegiatan	Deskripsi kegiatan	Alokasi waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyapa siswa dengan selamat pagi/siang 2. Guru meminta beberapa siswa secara bergiliran untuk memimpin doa/kebaktian singkat, sebagai wujud rasa terima kasih kepada Tuhan (religius). 3. Guru menanyakan keadaan siswa dan kesiapan siswa untuk memulai kegiatan pembelajaran. 4. Guru menyampaikan topik pembelajaran yang akan dilakukan. 5. Guru menyampaikan Tujuan pembelajaran yang harus dicapai dari topik pembelajaran. 	2Menit
Kegiatan inti	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengamati: mengamati peran keluarga dan sekolah, dan pentingnya komunikasi antara keluarga dan sekolah sebagai lembaga pendidikan utama. ➤ Mempertanyakan: mempertanyakan peran keluarga dan sekolah bagi seorang remaja. ➤ Mengeksplorasi: Mengidentifikasi tugas anggota keluarga dalam menerapkan tanggungjawabnya dalam kehidupan modren. ➤ Mengasosiasikan: merumuskan hakekat dan peran keluarga dan sekolah sebagai lembaga pendidikan utama. ➤ Mengomunikasikan: Mengajak orangtua membuat janji komitmen partisipasi orangtua dalam proses pendidikannya. 	7Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan rasa terimakasihnya kepada siswa karena mereka telah bersedia mengikuti pelajaran dengan baik (dan mengingatkan yang kurang baik). 2. Guru dan siswa menyimpulkan materi pembelajaran. 3. Guru menyampaikan kepada siswa ringkasan materi pertemuan berikutnya. 4. Guru memberikan penugasan sesuai materi pelajaran 5. Guru meminta dua orang siswa secara bergiliran untuk memimpin nyanyian rohanin dan berdoa setelah pembelajaran telah berakhir. 6. Guru menyampaikan salam kepada siswa dan siswa membalasnya. 	1Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN:

- ❖ Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
- ❖ Penilaian Pengetahuan
- ❖ Penilaian Keterampilan

Mengetahui
Kepala SMK Negeri 2 Siatas Barita
 ttd
Ridwan Simatupang,S.Pd
NIP: 19680220 199203 1 004

Pansurnapitu,April 2021
Guru Bidang Studi
 ttd
Jeslin Simatupang, M.Pd.K
NIP: 19690330 199403 1 002